
１、身の回りのことや困っていることについて

○吉見の里駅前に車が止まっており、通行のじゃまになるので駐車禁止スペースにしてく

ださい。

（ポールをたてたり、斜線を引いてほしい）

○１０月１３日の台風１９号により、嘉祥寺、府営住宅の山側、旧浜側一体が浸水し、約

５０センチくらい被害がでました。家の前の側溝に草が生え、ゴミがあります。植木が植

えられている側溝は、溝とはいえないほど浅く、飾りにしか見えません。その溝もゴミが

たまり、水がはけることはないと思います。一度の大雨がふるたたびにこんなことになれ

ば大変困ります。

また、地震で津波がきた場合、朝市の大阪側出口も防水扉がなく、水が進入してくると思

います。ウオーキングウコースや体育館よりもこちらのほうが対策が必要ではないですか。

ぜひ、早急にお願いしたいです。町長に一番に浸水した場所を見に来てほしかった。

○道路が狭いのに路駐の車があり、（特定の車）があり、通行しにくい。セットバックした

道路に大きな石をおいたりしているところが多く、セットバックの意味がない。もっと行

政でセットバックを徹底して、セットバック部分には、物を置かせないで、側溝にフタを

するなどして、道路を広くしてほしい。日常の通行がしにくいだけでなく、緊急車両も通

れず、災害時には大変なことになると思う。

○国保の支払い高すぎる。町内放送が府営住宅は聞こえません。

○依然として野良猫が近辺に住み着いて困っている。動物愛護をはき違えている。時代錯

誤者がいて、エサを与えているからだという噂もある。田尻町はもう昔のような田舎では

ないのだから、公共意識の薄い行為は慎むようキャンペーンをしてもらいたい。

○嘉祥寺地区内の紀州街道はとても道が狭いけど、車の行き来が特に土日が多く、スピー

ドをだしている車が多く将来子どもの通学がとても心配です。少しでもすれ違いがしやす

いように溝にフタを全部にしてほしいです。車が何度が溝にはまっているのを見かけてい

ます。とても危険です。

○松の並木道をつくってくださったのはありがたいですが、溝掃除をもっとしてほしいで

す。人材センターにお願いします。

○駅近くの防災無線の放送が聞きづらい。先日の雨天などは全然わからない。他県である



ように無線機の個別配布をお願いしたい。

○（新しくでき積水賃貸住宅の田尻側沿いに街灯設置を求める図面記載）

○「嘉祥寺南」交差点では車も多く、歩行者も多数わたります。小中学生をみていると事

故が起こりそうで不安です。歩道橋をつくれないでしょうか。

○孫が保育所に行っている。あの前は車は通ってはいけないのに（通行禁止時間帯）親も

平気で車でくる。警察はなにをしているのか。

○幼稚園の前の道は、朝７時から９時はスクールゾーンなのに何台も車が入ってきて危な

い。小学校の役員さんが各場所で旗をもって立ってくれているが、この場所はだれもいな

いので、何台も通っている。他の幼稚園のスクールバスも通っている。他の学校の前では

入らないように人が立って通していない。

○普段から蚊やクモが気になる。外遊びしにくい。幼稚園３年保育見直し。

○駅前商店街通り、駅から櫓小屋交差点までの電柱の埋設の必要性はないのか。話題にあ

がらないのか。

○吉見の里駅の前の踏切の幅が狭いのでとても危険です。もう少し広めてほしいです。吉

見の里駅の駅員がいないので、安全ではないと思う。

○日本各地で緑化運動が叫ばれている昨今、田尻町の桜の木、ふれあいセンター横の並木

伐採が行われ、かえすがえすも残念でなりません。済んだこととはいえ、桜の保全歩道の

改修の案が考えられなかったのが町民として残念でなりません。多くの町民の声が届かな

かったのでしょうか。今後は町民の声に耳を傾けてほしいものです。

○10月 13日台風 19号でのこと、町内放送が聞き取りにくい、ほとんどわからない。緊急

時の対応が遅れる。家庭内に聞こえるようなスピーカーを設置するなどしていただきたい。

必要な方、家庭のみ。

○台風が近づいたら、私たち年寄り夫婦が不安を抱いて家にいるもの怖いので、早めにふ

れあいセンターに避難できるように解放してほしい。

○駅上がりの道が街灯が少なくて危ないと思います。ローソンまでの道だけでなく、農道

もすごく暗くて、お墓までの道も危ないと思います。畑などでたき火をされている人が多



くて家に小さい子がいるので煙が困ります。

○用水路の整備を強くお願いしたい。毎年、蚊柱で大変困っています。今年の台風 19号で

は、用水路があふれ、あわや浸水寸前でした。通学路の安全確保、子供たちが安全に通学

できるように整備してほしい。子供たちが楽しく安全に遊べる公園を整備してほしい。

○りんくう府営に住んでいますが、田尻町からの放送が聞き取りにくく、内容がわかりま

せん。緊急時などには、必要となるので、なにかよい対策を考えてほしいです。

○田尻幼稚園の保育料が、来年度から所得に応じた金額になり、とてもびっくりしていま

す。大半の人が以前の倍の金額になるそうです。その金額で内容が変わらなければ納得で

きません。他市の公立幼稚園では、時間外保育などもあり、幼稚園に通わせながら働くこ

とも可能なようです。田尻町も改善してほしいです。3人子どもがいる人が多いので、たく

さん子どもがいても暮らしやすいようにしてください。

○畑の近くの道など、あまり目立たないところでも人や車はすくなくとも通ります。だか

らその辺のでこぼこをなくしてください。原町長のお陰で緑が減り、現代の環境破壊が進

みましたね。原町長は人々の憩いとなる緑を減らしてなにがしたいのですか。町をつぶす

のですか。


